

## VERANSTALTUNGEN

### 15.02. – Schlittschuhlaufen

Das erste Highlight im neuen Jahr: wir wollen mit euch Schlittschuhlaufen gehen! Dafür treffen wir uns um 14 Uhr am S-Bahnhof Zehlendorf und fahren von dort mit dem Bus zum Eisstadion Wilmersdorf. Im Anschluss an das Eislaufen gehen wir dann noch gemeinsam in die Trattoria Il Gusto am Hohenzollerndamm. Dort ist gegen 18 Uhr Schluss, wer möchte kann noch gemeinsam mit uns nach Zehlendorf zurückfahren. Mitgebracht werden soll ein gültiges BVG-Ticket und – wer hat – eigene Schlittschuhe. Eine Anmeldung ist erforderlich, ihr findet sie mit allen wichtigen Infos [HIER](#).

### 22.02. und 15.03. – Nightfever

Für alle Jugendlichen von Interesse sein könnten die Nightfever-Veranstaltungen in der Rosenkranz-Basilika (22.02.) und in St. Bonifatius (15.03.). Mehr Infos gibt's [HIER](#).

### 04.03. – Fasching

Von 16:30 bis 18:00 Uhr feiern wir im Gemeindesaal der Heiligen Familie Fasching. Alle Kinder ab 8 Jahren dürfen gerne in Kostümen vorbeikommen. Wir werden verschiedene Spiele spielen, es gibt Musik und traditionell einen Preis für die beste Verkleidung. Um Snacks und Getränke kümmern wir uns, dafür bitten wir um einen Unkostenbeitrag von 2 €.

### 09.03. – Herbstfahrt-Nachtreffen

Gegen 10:30 Uhr treffen wir uns im Gemeindesaal der Heiligen Familie, um die vergangene Herbstfahrt mit einer Diashow und einem Quiz Revue passieren zu lassen. Eingeladen sind sowohl alle Teilnehmer und ihre Familien als auch all diejenigen, die sich mal einen Eindruck von der Fahrt verschaffen wollen. Dazu findet das Gemeindecafé statt, für Essen und Getränke ist gesorgt. Und am Ende gibt es dann natürlich die heiß ersehnten Anmeldungen für die diesjährige Fahrt.

## BERICHT AUS DER JUGEND

### Sternsinger im Roten Rathaus

Einen besonderen Hausbesuch hatten einige Sternsinger aus Heilige Familie und Sankt Annen am 06.01. im Roten Rathaus.



Der Regierende Bürgermeister Kai Wegner empfing die Gruppe im imposanten Foyer. Nachdem gesungen und das Projekt vorgestellt wurde, haben die Kinder eine Führung durch



das Rathaus bekommen und dabei einige Büros gesegnet.

Schließlich nahm sich der Regierende noch Zeit für Gespräche mit den Kindern bei Kakao und Keksen – und ein paar Selfies durften auch nicht fehlen.



Schreiben Sie uns gerne bei Fragen, Anmerkungen oder Kritik. Die Abmeldung vom Newsletter ist [hier](#) möglich.

